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15 dicembre 2010

Il sindaco Carmelo Pace comunica che da questa mattina è attivo un nuovo servizio 
di spazzamento dei marciapiedi con un mezzo meccanico. A tal proposito ha scritto 
una lettera rivolgendosi ai cittadini. 

Ufficio di Gabinetto del Sindaco
Comune di Ribera

Di seguito riportiamo la lettera di cui sopra:

Cari cittadini,
spero  tanto  in  un  cambiamento  di  atteggiamento  di  tutti  noi  nei  confronti 
dell’ambiente e del territorio. Credo fermamente nel metodo di provarci sempre e ad 
ogni costo nel  cercare di  rendere più pulita e accogliente  la nostra Ribera,  credo 
nell’importanza di condividere con i cittadini le novità, informando su ciò che si sta 
facendo e accogliendo suggerimenti, idee, critiche, per poter fare sempre meglio. Da 
qualche giorno state vedendo in giro per il paese una macchina che aspira i rifiuti di 
piccole dimensioni, buttati per terra da riberesi che non vogliono capire che il suolo 
pubblico, è solo una estensione della nostra casa. Chi dentro casa butterebbe a terra i  
fazzolettini,  le  cicche di sigarette,  i  pacchetti  vuoti  ecc.  ecc…. Nessuno! E allora 
perché non riusciamo a capire quanto sia importante continuare ad avere fuori casa lo 
stesso  comportamento,  nei  confronti  dei  rifiuti,  che  abbiamo  dentro  casa  nostra? 
L’utilizzo di questa macchina, dicevo, è un esperimento pilota che durerà solo un 
mese,  il  tempo di  renderci  conto se  effettivamente vale  la  pena affrontare  questa 
ulteriore spesa o meno. Questo sistema innovativo di pulizia dei marciapiedi e delle 



stradine  è  una  importante  novità,  ma  se  non c’è  la  collaborazione  di  tutti  a  non 
sporcare sarà solo un tentativo fallito e una spesa che risulterà superflua. Da gennaio 
scatteranno controlli molto più rigidi per chi butta le sigarette in terra, sporca la città, 
non  pulisce  i  bisognini  dei  cani  e  via  dicendo.  Ma  ripeto  in  questo  campo  la 
collaborazione dei cittadini è fondamentale. In occasione delle giornate ecologiche, 
organizzate con passione e fatica, il paese ha avuto un aspetto decisamente più pulito. 
Dopo poco tempo, si sono viste di nuovo cartacce, giornali, bottiglie e zozzeria varia 
per terra. Vorrei chiedere ai miei concittadini come mai accade questo, costa tanta 
fatica non buttare a terra la carta del gelato, o le bottigliette d'acqua, o quant'altro 
possa produrre quest'immagine degradante della nostra bella cittadina? Perché poi 
invidiamo la pulizia delle altre città che andiamo a visitare?Vorrei richiamare tutti ad 
un più corretto comportamento: cerchiamo di educare noi stessi e i nostri figli a non 
buttare  NULLA in  terra;  questo  è  un  piccolo  sforzo  che  renderebbe  più  bella  e 
vivibile la nostra Ribera.  Ringrazio i  sempre più numerosi  cittadini che mostrano 
sensibilità nei confronti dell’ambiente e della nostra Cittadina. 
Il vostro Sindaco Carmelo Pace


